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. .-M S Antes  de comenzar con e l  Orden de l  D í a  expresa e l  Cona@j@ro 5.3. 

Giambtagi su desagrado por l a  impugnaci6n hecha a l  Dr .  Puente por e l  Cen- 

t r o  d(l Estudiantes l a  Linea Recta, de ~ n g e n i e r i a ,  con motivo de l o s  con- 

cure$# realizados oportunamen%e, 

Le ac lara  e l  señor Decano que esa impagnaoidn podrfa sstiar basa- 

da en un recurso l ega l :  una resolución proveniente de l a  Universidad y 

que su solucidn corresponderfa, en ase caso, a l  asesor l e t r a ( -  de la m i s -  

na. E l  sefíor Consejero puede simplemen%e expresar su desagrat , o presen- 

t a r  un proyecto de modif ioaoidn Q anula* de l a  reso&uci6n en veensia,  
si asf l o  estima oonwcniente. Explica . .. qu2 Rd puede e l  C.D. hawrsa eco 
- ese desagrado en e l  sentido de elevar una declaracit!n en conjunto., 

pues no puede oponerse a l a  ley. 
. , 



. 
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(se 'in"c 1 Consejero Lic. Giambiagi, ) 

Indica e l  Consejero J.J. Giambiagi qtke quiere dejar  constancia * 
de su desagrado por l a  impugnacibn .efectuada. 

. . A continuacibn e l  sesor Decano da l a  bienvenida a l o s  represen- 
r . . 

€ a $ t e ~  de l o s  claustros de es tudiantes  y graduados recientemente electos.  
3 
.- Expresa que l a  agtuacibn de l o s  an ter iores  ha sido f r u c t i f e r a  para l a  Fac, .. 

y desea .el Bxito a l o s  nuevos consejer&, .i '-. En cuanto a l a  integra- 

cidn de l a s  Comisiones de l  C.D. s o l i c i t a  a l o s  nuevos miembros que l e  Wgan 

l l e g a r  l a s  propuestds a f i n  de que l a  t a rea  de las Comisiones no se vea 

intemwnpida por inconvenientes en BU integracibn. 

h . <  ',A continuacidn, y por ha l l a r se  presente e l  seflor Jefe  d e l  Dto. 
Ve anc de Quim.Biolbgica,/&*tw~a p&8v?a~Íbd$8~41 tema 3 O  d e l  Orden d e l  ~ í a ,  que 

corretiponde a l  informe d e l  mismo. 

Aclara e l  Dr, Deulofeu que e s t e  informe e s ,  en c i e r t a  forma, UY1- 

provisado, yli que e l  que prepara su  Dto. anualmente y se eleva por e s c r i t o  

se  prepara en forma más ordenada. Sin embargo, su exposicidn permitirá te- 

ner  unct idea de l a  s i tuacidn ac tua l  de su Departamento. 

Explica que e l  Dto. de i$u&ica Bioldgica e s  muy heterogéneo y 

abarca l a  ensefianza e investigacidn desde l a  Química Orgánica a l a  Daicro- 

biología. Entre ambas e s t á  l a  Química Bioldgica y l a  Bromatologia, que se 

acerca a l a  Q u h i c a  Biolbgica. La Toxicologia y l a  Nicrobiologfa t ienen , 
vinculaciones más limitadas con l a s  o t r a s  materias, por eso no hay mucha 

homogeneidad en l o s  problemas que se 'discutén en e l  c laustro .  En las reu- 

niones de l  mismo, por l o  tan to ,  no hay par t ic ipacidn muy grande de l o s  que 

no esLán en e l  campo que se discute. - 
Desde e l  punto de v i s ta  de l a  ensefianza, l o s  cursos se han desa- 

r rol lado normalmente en e l  aspecto tebr ico.  En l a s  p r  c t i c a s  hay que des- lf 
tacar  que e l  f a c t o r  incidente ea l a  f a l t a  de espacio en l o s  laboratorios.  

E l  mhero de alumnos amen-ba en f o m  permanente y eso hace cada vez d s  

d i f i c i l  l a  rea l izac ión  de prác t icas  e f i c i en tes ,  



E l  personal docjente a u x i l i a r  e s  discreto  en su número y desempe- 

ño, y l a s  necesidades d idác t icas  de l o s  cursos están cubiertas.  En algunos 

casos s e r í a  necesario aumentar un poco e l  número, cosa que a veces es  di- 

f i c i l ,  ya que no hay muahas personas bue s e  interesen por algunas especia- 

l idade s. 
' is laborator ios  de investigación estdn un poco en e l  limite, so- 

bre todo s i  se  piensa que empeaardn a funcionar l o s  planes de l  doctorado, 

Se desea que las t e s i s  eseén bien hechas y que l o s  que l a s  ejecutan puedan 

e s t a r  un tiempo prudencial trabajando en e l  laborator io .  En e s t e  aspecto 

se r ep i t e  e l  probLema de l a  falta de espacio. 

Con respecto a l o s  grupos de t raba jo  formados en e l  Dto. aproxi- 

madamente son l o s  siguientes:  

Orgánica: de t r aba jos  de mecanismos de reacciones q u h i c a s ,  , -- bajo . . ' .A 
l a  supervisión de l  D r .  Brieux. ., 3 

Productos na tura les  y su s i n t e s i s ,  bajo su propia direccibn. 

Problemas de hidratos  de carbono: bajo l a  direccidn de l  D r .  De- 

f e r r a r i  y en c i e r t o s  casos bajo l a  propia, 

Problemas de grasas  y acei tes ,  en ~romatologfa ,  bajo l a  supervi- 
n m.. 

s idn de l  D r .  Cattáneo. . . 

E l  D r .  Montes t i ene  un grupo que se dedica a l  es tudio de ace i t e s  

esenciales y entre  ambos se ocupan de o t ros  prablemas , relacionadns - - 
indus t r ia  al imenticia.  - 4 >; u -! ,A? 

E l  D r .  Grinstein,  de Qubica Bioldgica supervisa un grupo dedi- 

cado a l  estudio de l  metabolismo de porf i r inas .  

La Dra. N o i r  r e a l i z a  t raba jos  de idenficacidn proteica y es tg  

vinculada en o t r a s  actividades a problemas de patologia humana. 

E l  D r ,  Savino d i r ige  un grupo en ~ i c r o b i o l o g f a .  

E l  D r .  Morera d i r ige  principalmente estudios de l o s  @todos - l . - - -  de 

a n á l i s i s  bioldgicos con apiicacidn a nuestro medio. 

Con respecto a Toxicologia, no hay nadie trabajando aqui. Hay 

40s personas en e l  laborator io  de l a  ~ o l i c f a  de l a  Capi ta l ,  realixando 

Investigaciones, bajo l a  direccidn d e l  f ) r .  Guagnini. Por e l  momento no 

se  pueden real-y aquí F&s~go&pfa, salvo que e l  Dr. Gaud~ 
- , 



\ 

Guvrera espacio suf ic$en4te paza poder ubicar  a quiene S investiguen. 

E l  número de tes is  que se r e a l i z a n  en e l  Dto. e s  bastante ele- , - A 

;I vado. En su mayor p a r t e  corresponden a personas que han cursado l a  li- . .  ;;1 
cenciatura de acuerdo aon e l  plan viejo .  Hay unas 29 t e s i s  en marcha ac- 

tualmente. Debe agregarse a' aba miembros de l  personal docente auxiliar a 

- 
-.i 

quienes se l e s  ha nedi&o que hagan alguna contribucidn trabajando en cier- 

t o s  terna. Sdlo 40s 6 ares e ~ t h  contratados exclusivamente para investi-  

gacidn. Ha sido iim p o l í t i a a  no e s g r i t a  en e l  ~epar?tamer" 1 t r a t a r  que e l  

personal que se dedica a esc.s f e reas  también tenga labor  docente. Algunas 

personas que har. termina80 @u t e s i s  aqui han tenido oportunidad de presen- 

t a r l a  en e l  extra:bjero. Haa t r e s  personas, de l  personal docente, que han 

regresado blt imanente;  dos personas se encuentran en labora tor ios  de afue- 

r a  y algunas qua, luego de; terminar su t e s i s ,  piensan presentarse Para 

optar por uxa becas. 
.m m - .. Finabe.nte  indica e l  D r .  Deulofeu que, si se pudiera solucionar 

- en un futuro yiozble  l a  f a l t a  dc espacio, e l l o  permi t i r ía  incorporar nue- 

vas tdcnicas  que necesitan aparahbs especiales.  Hay labo;.ntorios en 10s 

cuales se  haae d i f i c i l  t r a b a j a r  p@r l a  presencia de aparatos,  que por SU 

tamaño, ocupan, mucho espacio. De uolucionarse e l  problema planteado se po- 

d r í a  contar,  en un futuro prdximo, aon algunos grupos de t r aba jo  que harían 

.contribuciones va l iosas  para e l  progreso de l a  en l a  Facultad y 

en e l  pafs. 

Adepds ex i s t e  un@roblema dg ines tab i l idad  en e l  Dto. con respec- 

t o  a algun i:@ materias: por e j .  s i  Mi~pobjologia  queda por ver  s i  Pe-e- 

ce en 61 c bo, y de o t r a s  m t e r i a s  qug recien ahora se han colocado defi- 

nitivamenlu en l o s  planes Ce estudio,  habia inseguridad sobre su futuro. 
. . 

Todo e l l o  Crea desconcier?~  en l a  t a rea .  

=dica e l  señor Decano, de acqerdo con l o  expresado por e l  D r *  .-J* 
* 

Deulofeu , que l o s  planes d,e'l laborator$o de ~ o x i c o l o g í a  es tán en e jecu- 

ci6n. Se tia terminado e l  tjr:islado d e l  t a l l e r  de precis idn y se va a divi- 

d i r  una purte  para ~ e o l o g b a  y o t ra  para ~ u h i c a  Orgdnica. Esos son l o s  

planes t ~ m e d i a t o s  para e q t a s  vacaoiones. Cuando e l  Dto. de ~ i s i c a  pueda 

trasladaSse a l  nuevo e¿ii$icio, en e l  cumo d e l  2 O  cuatrimestre de 1961, 
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quedará a d is t r ibni r '  e l  espacio que ocupa en e l e d i f i c i o  d e l  pat io .  Sería 

, conveniente conoser e l  plan de necesidades minimas, en m', de l  Dto. de  

Química ~ i o l d g i c a ,  

Expresa e l  D r .  Deulofeu que convendrfa comenzar a d i s t r i b u i r  

desde ya ese espacio, para e v i t a r  improvisaciones, s .  - ' 1  
Indica e l  sefíor Decano que e l  plan de construcciones de l a  Fac. 

4 

e s t e  supeditado a l o s  fondos que pueda dqx - . *  >a Universiddd, r + -. y que no vienen 
. 

en forma regular. _ -  S . . " ? - 
'- - 

Pregunta e l  Consejero Yagupsky qud resultados d i o  e l  curso de 

Análisis  funcional que se dictd  e s t e  ano, 

Indica e l  D r ,  Deulofeu que ha sido un curso experimental, s i n  

par te  tedr ica  y que su resultado ha sido bueno. 

Inquiere e l  Consejero Yagupsky si  ese curso no podría s e r  l a  

5 parte  práct ica  de l o s  cursos de Química Orgánica. 

Indica e l  D r .  Deulof eu que l o s  cursos de Orgánica serán c a s i  con- 

siderados como uno solo, y abarcarian t r e s  cuatriinestres. Se e s t á  estu- I 

diando e l  problema actualmente s i  se propondrá que e l  curso de a n a l j t i c a  

funcional constituye un curso independiente, 

Con respecto a ~ ~ i c r o b i o l o g í a ,  indica e l  señor Decano que e l  D t o .  

de Biología había expresado e l  deseo de que pasara a 61. Química Biológica 

debe indicar  sus requerimientos para esa materia y podría hacerse l a  coor- 

dinacidn respectiva. Pregunta luego s i  hay alguna experiencia respecto a 

l a  influencia que e l  Curso de ingreso puede haber tenido en l o s  alumnos 

de Quhica Biolbgica. 

Indica e l  D r .  Deulofeu que no se ha estudiado e l  problema a fondo 

pero que e l  n ive l  de l  alumnado, a p a r t i r  de l  afio 1955, ha aumentado mucho. 

Haria f a l t a ,  en e l  Curso de ingreso, dedicar unas pocas horas,  t a l  vez 

unds 4 6 6,  a dar algunos conceptos básicos y definiciones de Quhica O r  

gdnica, a f i n  de e i i t a r  dedicar algunas c lases  a ese tema, una vez inic ia-  

da l a  carrera .  Sobre todo l o  que suele llamarse química de l  carbono. 

Inclusive se ha pensado, agrega, int roducir  esos conceptos en l a  

guía de t raba jos  práct icos ,  a fin de ayudar a l o s  alumnos y e v i t a r  tener  -;. -. .'? -0 - 
- =  .: 9 que dedicar l a s  primeras c lases  a ese tema. A-, . 
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3xpr4Sa e l  Consejero Herrera que se r ia  interesante que l o s  dis- t! 

t in tos  Dtos de Quhica se pusieran de acuerdo con respecto a qu6 te- 

mas convendría inc lu i r  en e l  programa del  Curso de Ingreso. 

Opina e l  Consejero Oattdneo que, desde su punto de v i s t a ,  ha no 

tado en l o s  alumnos que han hecho e l  curso de ingreso una mejor prepg 

 ación teórica.  h cambio, en general, no se ha avanzado mucho en e l  

aapecto manualidad en l o s  traba j o s  prácticos. Ese es un problema gen2 

r a l  a contemplar en e l  futuro. fl - +e ' 
*&*. ---. 

Sin más preguntas a r e a l i s a r  por l o s  Sres. consejeros, y t r a s  

agradecer e l  señor Decano a l  Dr .  Deulofeu e l  informe producido, se re 
t i r a  de l a  reunicfn. 

Expresa e l  Consejero Yagupsky que quiere plantear un problema 

sobre tablas: hay alumnos que, con autoriracidn de l o s  profesores, 

cursaron materias que no estaban en e l  plan de E studios,  p e r e  inclui- 
/ 

daa en l a s  propuestas para l a s  orientaciones de l a  l icenciatura,  aún 

no aprobadas. E s t o s  alumnos no están inscriptos en Secretaria como :d 
.4 -.i 

regulare S, y quieren rendir examen. 
• 

Apoyada l a  mocidn de i nc lu i r  es te  tema fuera d e l  Orden d e l  D f s ,  

por e l  Consejero Sadosky, indiaa e l  seflor Decano que se t r a t a d  luego 

de l o s  dos  primeros temas. 

lo.- ,CONSIDERACION DE LAS ACTAS DE. LAS SESIONES REALIZADAS -EL 24 DE 
OCTUBRE. 8 DE NOVIEMBRE Y 1 4  DE NOVIEMBRE ULTIIYIO, 

Indica e l  Consejero Orfiz que desea hacer algunas observaciones 

@ Aota No 19, y que lashsrd llegar por  escr i to .  

Sin m& observaciones se dan por aprobadas l a s  ac tas  del  24/10, 

8/11 y 14/11 por unanimidad,. 

2- - INFORME DEL S ~ O R  DECANO* 

a )  ñota del  Dr. Reinaldo Vanossi. 

Se l ee  por Secretaria l a  nota por l a  cual e l  Dr .  vannssi agrade- 

ce su designacidn como profe%or consulto. 

Se toma conocjmien-ko, 

b )  Concurso tdonico eiectrdnico en e l  De~~ptamento de ~ i s i ' o a  
. . .  

-presa -. ~ . el-.error m;.. , - , Decano que el C.D. aprobó una sol ic i tud  del  --Jp4~&;--:-% , 
- - - .. - .. , I r -  

: 1: , c..- n- +E-,.. . ,  >,, 



Dto. de Fisica para e l  llamado a concurso de un tdcnico electrónico. Se 

propone ahora, realizado e l  m i s m o ,  a l  Sr .  José Diemand Harta, cuyo curri-  

culum se acompaila. 

Tras un cambio de ideas se propone remit i r  e l  problema a l a  Com. 

de Ensefíania y que, con su aprobación, se ponga en ejecución sin necesidad 
. m * 

de ser  nuevamente considerado por  e l  C . D i  . - . 2 U.' 4 

- - - * 
r- 

Se aprueba t a l  moción. 
m m .  t-.fi 

A?:= y -* - - 
Indica luego e l  seiior Decano llegado una carta de Francia, 

del  D r .  Pizarro, destinada a l a s  elecciones de graduados, fuera de fecha. 

Tras un cambio de ideas se sugiere archivar por un tiempo l a  car ta ,  infor:! m )  

dndo le  a su remitente que ha llegado tarde. . 

Expone a continuacidn e l  Consejero Yagupsky e l  problema menciona 

do anteriormente. J 
1: 

Ya que se t r a t a  simplemente del  reconocimiento de materias cursa- 

das, so l i c i t a  e l  señor Decano se autorice a l  Decanato y a la ~ e c r g t a r í a  a 
buscar l a  solución fac t ib le  para que estos .,-- a l w o s  u - - . .  guedan , . .  . -  rendir examen. 

4 %  '. 1: . m .  

' " r  : * .'.L - Hay acuerdo en que se proceda as$, - -  . . . 
1 -,-. . C. 

- .  . . 
Resoluciones ad-referendum del  'Consejo Directivo . _ .- -. * - A - .  

A - -  
- -+c '. - , - r  

i' 
Resoluoidn D 165/60 otorgando autorizacidn y fondos para r ea l i za r  un viaj& 
de estudios a l a s  provinoias de T u c d n  y Sal ta  y para concurrir a l a s  

J Stas. Jornadas Argentinas de Botdnica a personal docente aux i l i a r  y alum- 
nos del  Dto. de Botánica, bajo l a  dirección de l o s  Dres. KÜhnemann y Bur- 
kart . , .  

8 L c .  
Besolucidn D 166/60 otorgando a u t o r i ~ ~ d n  y fondos para concurrir a l a s  

Stas,  Jornadas Argentinas de ~ o t á n i a a  y a l a  2da. ~ e u n i d n  Anual de l a  So- 
ciedad Argentina de ~ i s i o l o g i a  Vegetal a real izarse en TucumBn en l a  se- 
gunda,.quiricena del  corriente mes a personal docente auxi1iar .y alumnoe del 

3. - M;o. de Botánica, bajo l a  dirección del  Ing. Agr. IJiguel Raggios - - ;!.: -2 - Se r a t i f i can  ambas por  unanimidad. - L '. ,>'i+... 

4'. - SOLICITUD DE LICENCIA DEL SR. CONSEJERO JUAN JESUS BARROS PITA. 

Se l e e  por ~ e o r e t a r i a  l a  so l ic i tud  de l icencia del Consejero 

Barros P i ta ,  desde e l  22&L/g 
- 3 .  c .  

$/61, por teper  que ausentarse .. 
del  pais. - . S '  .. S - -  . 

1- -aAB-rAr:A>- u * _ ' l .  m -  . . . . 
- - Lk Seacepta  por  unanimidad l a  r e n ~ p t a  y se especifica que corres- 

'_nw;poraci6n del  8uplents.r Sr Carlo S Bandinelli . - .  



5O.- INTEGRACIOR DE LAS COMISIONES DEL CONSEJO DIRECTIVO, 

Tras un cambio de ideas  se aprueba au tor izar  a l  senor Decano 

que, con l a s  propuestas que rea l icen  l o s  representantes de l o s  c laus t ros  
de es tudiantes  y graduados, r e a l i c e  l a  integraoibn de l a s  Comisiones. 

60.- PROYECTO DE CREACXON DE LA COMISION DE DOCUMENTACION CIENTIFICA. 1 Expresa e l  Consejero Ortia que dado e l  volumen alcanzado por lasl 
_Z 

actividades que desar ro l la  l a  Comisión de Docwnentacidn Cientif  i c a  cree 

que se r í a  conveniente es tudiar  l a  posibi l idad de que de jara de depender 

de l  Departamento de Graduados y pasara a ser un Comi-t;Q como l o @  que actual- 

mente funcionan en conetk6n con es t e  Consejo Directivo. Cree que esto per- 

mi t i r f a  también coordinar de manera md.8 ef icaz sus a c t  iviaades. 

Destaca que l a s  actividades de l a  Comisidn de Doo. Cientffi- 

se- han orientado f'undamentalmente en l a s  siguientea direcciones: a )  orga- 

n iza r  un servicio  destinado a procurar en e l  extranjero fotoduplicados de 

materiale S c ient  íf i cos  o tdcnicos altamente e spe c i a l i z a d ~ s  que no se en- 

cuentran en Bibliotecas d e l  gags. En l o  que va del  año es t e  serv ic io  ha 

satisfecho pedido8 que importan un t o t a l  de aproximadamente 5,000 cuadros 

de microfiim. b )  organiear el oanje de duplicados de publicaciones c ient i -  

f i c a s ,  a f i n  de contr ibuir  a completar y extender l a s  colecciones c ien t f f i -  

cas de nuestra Henieroteca. Para e l l o  l a  Comisión ha entrado en contacto 

con oerca de un mi l l a r  de centros c i en t i f i cos  y de canje ,  bibl iotecas ,  etc. 

Asirnitimo l a  Comisidn ha solj.citado g obtenido su ingreso a The United Sta- 

t e s  Book Rcchange, Inc. entidad privada que se encarga de l a  dis t r ibucidn - 

coordinada de l o s  excedentes de un gran ndmero de b ib l io tecas  de l o s  EE.U 

y Europa. La Comisión es  e l  primer miembro argentino que s e  acoge a los 

beneficios de e s t e  sistema de canje. También se ha vinculado con The Br i -  

t i s h  National B o ~ k  Centre entidad análoga de l a  Comunidad Britdnica,  de 

quien na recibido ya va l iosas  colecciones. Hasta e l  presente ha recibido 4 
unas 3.000 publicaciones. Para atender l a  reciprocidad de e s t e  canje l a  7 

2 Comieidn se ha valido fundamentalmente de donaciones de par t icu lares  y de 

sociedades c i en t i f i cas .  Estos intercambios podrfan incrementarse s i  se dis- 

pusiera, por ej., de l a s  publicaciones que desechan l a s  b ib l io tecas  univer- 

s i t a r i a s  que no rea l izan  canje de duplicados. o)  La Comisión se ha ocupado 

también de extender l a s  actuales  re laciones  de canje de nuestra -.-. Fao, En es- .- 'e :  
Ir -1-9 d 



t e  sentido se -ha podido que slgnirican e l  ingréso 

nuevas publicaciones u o t ras  que hasta e l  presente se suscribían. E s t o s  

contactos podrfan extenderse considerablemente. d)  2eniendo en cuenta que 

en e l  pa is  no existe n i n g h  centro donde se recoja sistemáticamente l a  

producción c ien t i f i ca  argentina en l a a  discipl inas que interesan a esta  

Fac. y que esto, a l a  vez que d i f icul ta  nuestras posibilidades de respon- 

der a pedidos de copias de materiales cient if ioos argentinos dentro de 

esas especialidades, d i f icul tará  tambidn l a  evaluacidn del  caudal de 

nuestra producoidn c ien t i f i ca  en estos campos y con e l l o  cualquier estudio 

serio que se desee emprender aaeroa del r i t m o  de desarrollo y tendencias 

de nuestra producción en e l  campo de las  ciencias exactas y naturales,  l a  

Comisidn ha comenzado a recoger sistemáf ioamente y con destino a nuestra 

Biblioteca todo material argentino que se  r e f i e r a  a l a s  ciencias que se 

cultivan en es ta  casa. A s i m i s m o  l a  Comisidn ha iniciado l a  publicacidn de 

los índices de l a s  publicaciones c ien t i f i cas  argentinas que l e  remiten sus 
# 

publicaciones periddicas con e l  objeto de a len ta r  l a  formación de es te  Fox 

do de Publicaciones Cientsficas Argentinas y de hacer conocer rápidamente 

l a  publicación de t rabajos c ient í f icos  argentinos. Estos fndicee se han o- 

menzado a remit i r  a l o s  principales centros de documentación c ien t i f i ca  de3 

ex t ran$gr~ .  . La Comisión ha realizado también un censo de rev i s tas  cienti-  

f i c a s  argentinas y una consulta destinada a elaborar un infomne acerca de 

l a  situaoidn de l a s  publicaciones cient if  ioas argentinas. 

E l  consejero Gonedlez Domfnguee se muestra interesado por saber 

qud inseituciones han aceptado establecer canje con publicaciones argenti- 

.nas. E l  Consejero O r t  i a  indicaUThe Roya1 Chemical Sooietyflde Londres, e l  

"Centre du Cuivre" , de Paris ,  "La Academia de Ciencias", de Cheooeslovaquia, 

"The Library of CongresslI, de 'Nashington, "La Biblioteoa Nacional y l a  Aca 

demia de Ciencias de Rumania, "The U, S. Atomic Energy Conmiission", e1 r'in 

t i t u t  f'ür Meeressforchungl* de Hamburgo , l a  ~ompafiia I.B.M. , de Nueva York 

e l  "Mathematios Research Centrett del  U.S. Army y la Universidad de T ~ ~ s ~ u F -  

s in ,  e l  Ins t i tu to  de Química de ~ o ~ h r o s  del Japbn, l a  Biblioteca Raciona1 

de China, The Science Museum de Londres, etc. 
- 

? 
Sugiere e l  Consejero Ortia que se estudie l a  forma pdct i ca  de 

efeotuar es ta  incorporacidn de l a  mrnisidn e que se s o l i c i t e  un 



subsidio a l  Consejo Nac. de Inv. C i e n t i f i ~ a s  y ~ d c n i c a s  para que pueda s e r  

g ra tu i to  e l  se rv ic io  de obtención de mater ia les  bibliogrdf idos en e l  extran- 

jero cuando l o s  s o l i c i t a n t e s  sean docentes de es ta  casa. Deataca que las ne- 

cesidades materiales de l a  Cornisidn son escasas debido a su organizaaidn peb 

cul ia r .  Estima ds tas  en un local. y un empleado con dominio de idiomas ex4 

t r a n  j eros  capaz de atender l a  corresp~ndencia ,  - 4 
Expresa e l  seRor Decano que e s t e  tema Aie  inclufdo por e r r o r  en e l  

Orden de l  Día, pues equivale a un tratamiento sobre t a b l a s  del problema. Su- 

giere  que e l  informe d e l  Consejero Ort iz  $ea elevado a l a  Com. de In t .  y Re- 

glamento l a  cual  podrd presentar un proyecto concreto a l  C.D. 

Se aprueba por unanimidad t a l  rnocibn, solici tándose a l a  Comisidn 

un despacho urgente sobre e l  tema, 

7O.- _LLmDO A CONOURSO DE PERSONAL DOCENTE AUXILIAR. 

Indica e l  sefior &cano que ha conversado d e l  tema con l a  Com. de 

':E. y Presupuesto y se  ha acordado adoptdr una resolución que a g i l i c e  e l  trá- 

+i te  en l a  mayor medida posible. Los Dtos. han hecho sus so l i c i tudes  y en 

principio se ha r i a  e l  llamado a concurso por e l  ndmero pedido en cada caso. 

Luego se ha r i a  l a  depuracidn en cuanto a l  ndmero y nombre de l o s  postulantes. 

Aclara que no son, entonces, propuestas de designacidn sino autorizaciones 

para e l  llamado a concurso, 

Informa e l  sefior Decano que ha llegado una nota del  N o .  de Cs. 

Geoldgicas pidiendo l a  inclusión de un cargo, omitido por e r r o r  en l a  Lis ta  

remitida anteriormente, 

Se aprueba l a  inciusidn de l  mimo. 

S o l i c i t a  e l  senor Decano autorización para s o l i c i t a r  a l a  Univ. 

l o s  complementos de par t idas  ne ceaario s para es tos  cargos. 

Se aprueaa concederle esa autorisacidn.  

Puesto a votación e l  despacho se aprueba por unanimidad en forma 

general. 

Art. lo: se aprueba por unanimidad agreganda r.- cargo de ayudante 

2 O  para e l  Dto,Cs. Geológicas. 
- " '  !-y'* 

qrt, 2 O ,  - se aprueba por unanimidad, 

, Art. 3 O  .- ( re ferente  a l a s  fechas en que se tomarán l a s  pruebas). 



E l  Consejero Chorny s o l i c i t a  que l a s  pruebas para ayudantes 2 O  se 

tomen .en l o s  p r i m e r o s , ~ & s  de febrero,  ya que e s  d i f í c i l  para. l o s  alumnos 

rendi r las  en dibiembfe,%ntre fechas de exhenea  regulares.  Para Ayudantes 

de lo, en CaBo pue adeuden materias, padria hacerse una i n t c r i p c i d n c o n d i c i ~  

na l  . 
Sugieke e5  Consejera Herrera hacerlo optat ivo)  ya que en febrero 

en su Dto. no hay personal para tomar l a s  pruebas pues se rea l izan  l o s  traba- 

jos en campaña, 

Indica e l  Consejero Sadosky que para ~úatemdticas se es tán  tomando 

ya l a s  pruebas. 

Aclara e l  seiíor Decano que si las  pruebas se toman en febrero y 

se  hacen l a s  propuestas a f ines  de ese mes, e l  t rámite administrat ivo impi- 

de a l a s  personas designadas cobrar sus haberes hasta  a b r i l .  

(se incorpora e l  Consejero Barros Fi ea). 

Finalmente se vota l a  mocidn d e l  Consejero Chorny, exoeptuando a 

l o s  Dtos. de C s .  ~ s o l d g i c a s  y Matemática y postergando l a s  pruebas para e l  

concurso de Ayudantes de 20 hasta l a  prPmera quincena de febrero. 

Eor l a  afirmativa: 5 votos; negativa: 6 votos; abstenciones: 2. 

Queda aprobado e l  Art. 3 O  t a l  oomo estd incluido e s  e l  proyeoto, 

Indica e l  Consejero Sadosky que en IUaten8dtica se  es tán tomando 

l a s  prueba8 en base a l  Art. t r a n s i t o r i o  de l a  resoiucidn anter ior .  

Le ac lara  e l  sefíor Decano que no e s  valido ese a r t i c u l o  ahora. 

Hace mocidn e l  Consejero Saaasky de i n c l u i r  un a r t í c u l o  s imilar  

en e sta nueva reglamentaoidn. - f .  

Indica e l  señor Decano que podrfa ihc lu i r se  un a r t i c u l o  que d i je ra :  

admitir l a  inscr ipcidn condicional en l o s  concursos de aquellos asp i ran tes  

que hubieran cumplido con l o s  requerimientos hasta  e l  dltimo llamado de di-  

c iembre . 
Se vota; ppr l a  afirmativa: 9 votos, negativa: 3 ,  abstencidn: 1. 

-.. - '  .- 

8%- DESPACHOS DE LAS COMISIQNZSc 

Ex~te. n01095/60:~ic, Jorge. Rosenblatt solj.c.it;a l i cenc ia  en e l  cargo de Je- 
f e  de r rabajos  pri$cticos Qel Dto. de ~ i s i c a  ( ~ i c t . ~ o m . ~ . )  

Se aprueba por unanbddad que e l  de~pacbo vuelva a Com. de  Enseñan- 
* ea 



Espte. n01315i60: Lici Héctor .Nsldonado s o i i ~ k t a  pr6maa de l i c e n c i a  .basta 
e l  %/~1/61, en e l  cargo d i  j e 9 e  de. ' ~ r a b  . ~ r á c h .  o.Qn de-c. 
exclusiva de.1 D%O; de Zoologia. (Di'&. CoiP. de Ena. 1. 

Se aprueba p o r  vnanfmidad el despacho de l a  Comisidn prorrogando 

hasta e l  30/11/61 1s l i cenc ia  s i n  goce de sueldo concedida al Lic. Hdctor .i 
idaldonado por  Res.Mov.Pers, n0719/5e en ~1 cargo de Je fe  da ~ r a b . - ~ r d a t i c o s  -1 u 

con dedic. exclusiva del  DCo. da ZooLogfa; J 

hasta  e l  30/11/60 l a  l icenc ia  sin goce de q.eldq ooncediaa L i 0 .  ~ @ t ~  
: . > # , . ; b 3 < T  , 

T i r s o  Bonard por  es. CD 172160, en e l  aargo Be Jefe de ~ r a b r ~ r d ~ b .  d e l  

Dto. de @h. Inorg.Ana1. y Wfmica ~ i s i a a ,  

Se aprueba por unanim9dad e l  despooho de l a  Com. prorrogando haata 

e l  30/11/60 l a  l i cenc ia  s i n  goce de sur3;dob comedida a la Lic. Adellna Quin- 

t i n a  Castagna por Res. CD 170/60, en e l  bargo de Ayudante lo d e l  Dto, de 

Quh,Inorg, Anal. y Química Fistca.  .: 
1 

Expte. n0289/60a ~ i a . . , ,  BCarc,e)ieA. *Danke%t. solicitiegr!rrgga de l i c e n c i a  hasta 
1 

A el 3.0 d e l  cosrienhe . e ~  c a r a d e  Ayudante lo de l  D.to. de 
h, ~i01d&ca (.dik b$ h s .  ) - 

' - Se aprueba por unanim=dad e l  dek~~soho de lacomieián prorrogando 

hasta e l  30/11/60 l a  licencia sin g6re &@ 8i;ieLdo concedida a l  Lio. Marcelo 

Alberto Dankert par Boa. CD ~i1/60 en e l  bthtg0 de Ayudante lo del Dto. de 
1 - - m +  *,: - 

. '%m 
Expte . n012$9/60: Prof. DP. yo s o l l a i t s  l i cenc ia  con aoc8 de suel. 

e l+Dto .  de Industr ias .  B c t .  com, 

Se aprueba por unanimidad, ,en general  y mida ar-bf culo, e l  despa- 

GLLV de  la^ Comisiones concediendo l iosncia ,  oon goce B& sueldo, a l  doctor 

Jorge Juan Ronco en é l  cargo que desempeña en e l  M;o, de Industrias, desde 

e l  15/12/60 hasta  e l  28/2/61; estableciendo que l a  licencia concedida por 

e l  A r t .  lo ser& prorrogada hasea e l  25/3/61, en mas@- de prorroig;arse e l  con- 

t r a t o  extendido por Res.MoV.Pers. n'  13/60 que a- @l 28/2/6a* 



- . L . - _  - . . - : Bns. y Presupuesto). 

- Aclara e l  señor Dccano que e l  R r .  Ttrygodzinsky manifestó que pcdria 

haber reparos para concedérsele l icenc ia  con goce de sueldo, pero como l a  

beca l e  fue otorgada estando todavia en e l  Ins t .  L i l l o  y a l l í  l e  hubieran 

dado l a  l i cenc ia  con goce de sueldo y aquí se l e  contrató con l a  obligacidn 

de mantenerle l a  beca, corresponde l a  l i cenc ia  con goce de sueldo. 

Se %prueba por unanimidad e l  despacho de l a s  Comisiones concedien- 

do l icenc ia  ern gooe de sueldo a l  D r .  Pearo Wygodzinski desde e l  1/1/61 hasta 

e l  31/12/61 en e l  desempeño de l a s  t a r e a s  que se  l e  encomendaron en virtud 

del  contrato extendido por Res. M,Pb ,n?668/59. 

Se aprueba por unanimidad e l  c despacho - ,  de l a s  Comisiones oonuedien- 

do l i cenc ia ,  con goce de sueldo, a l  Lic, Andr6s  osé Kalnay en e l  cargo de 

Jefe de Trab.Prácticos en e l  Dto. de Ffs ica ,  a p a r t i r  d e l  1/7/60 Por el t6r- 
S- 8 L- .- 1. . 

mino de 1 afío. ar . ,  - - w q ' ~ -  

Expte. n0492/60: Sr .  José Litvak s o l l c i t a  l i cenc ia  con ,goce d.& sueldo desde 
e l  1°/9/60 por e l  término de 1 aho en e l  carpo de Jefe  de 
Trab,Prácticos del  Dto. de Ffs ica  ( ~ i c t  .Corn.~ns. Y P r e s u ~ .  I 

Se aprueba por unanimidad e l  despacho de l a s  Comisiones concedien- 

do l icenc ia ,  con goce de sueldo, a l  Sr .  Jo sd  Litvak en e l  c ~ r g o  de Jefe  de -4 
Trab.Prdcticos d e l  Dto. de ~ i s i c a ,  desde e l  1/9/60, por e l  tch-mino de 1 azo'. il 
E x p t ~ .  n01279/60: Dto, de C s .  Geológicas so , l i c i t a  se. prorrogue. con c a r d c t e d  

in te r ino ,  hasta e l  28/2/61, l a  desianacidn de l  D r .  Juan 
Carlos Turner en e l  cargo. de Jefe  de Trab ,~ rdc t i cos .  ( ~ i q  
Com. de Ene. y   re supuesto). 

Se aprueba por unanimidad e l  despacho de l a s  Comisiones prorrogan- 

do con carác ter  in te r ino  hasta  e l  28/2/63, l a  designacibn d e l  Dr .  Juan Carlos 
Nanuel Turner como Jefe  de Trab.Yráoticos con dedicacidn pa rc ia l  en e l  Dto. 

de Cs. Geológicas, ef  sctuada por Res,Mov.Pers. n0603/59. 

~ x ~ t e ~ w ~ ? 0 6 / 6 0 :  Dto. de Quh. Biológica s o l i c i t a  se  pror rowe . hasta  e l  30 
de noviembre de 1960 La dasignacidn de l a  Lic. Lucila Ga- 
c e v ~ c i s  como Ayudante lo de ese B o .  ( ~ i c t . C o m , ~ n s ,  s de -- 
  re supuesto 1. 



Se aprueba por unan~midad e l  despacho de l a s  Comisiones prorrogan- 

do hasta e l  30/11/60 l a  designacidn de l a  l i c .  Lucila Gacevicis como A p  

dante lo del  Dto. de ~ u ú n . ~ i o l 6 g i c a ,  efectuada por Res. CD 351/60, M.P. 

n0488; estableciendo que mgn65O del sueldo será  imputado a l a  par t ida  "Para 

contratacidn de profesores, investigadores y personal aux i l  t*rtl d e l  presu- 

puesto de l  Rectorado y Consejo Superior, 

Expte, n0260/60: D r .  &ianuel Sadosky s o l i c i t a  prórroga d e l  contrato de l a  Dra. 
Rebeca Cherep de Guber hasta e l  31/10/61, (~ict.Com.En - 
Presup. 1, 

Se aprueba por unanimidad e l  despacho de l a s  Comisiones prorrogan- 

do hasta e l  31/10/61 e l  contrato de l a  Dra. Rebeca Cherep de Guber, extendi- 

do por Res. CD 196/60, IviP 255/66, con h a  asdghabidn t o t a l  de m$n 120.000, 

pagadcm8 a razdn de m$n 10.000 mensuales. Estableciendo que didha asigna- 

cidn no serd incrementada con bonificacion68 por n i d n  concepto y sobre l a  

misma no se efectuardn descuentos con destiño a l a  Caja Nac. de B e v i s i d g  

para e l  personal del  Estado. . i 
Expte. n01266/60:1ng. Aar. Juan 1. Valencia s o l i c i t a  l a  prdrroaa hasta e l  

3L/lO/61 -- d e l  contrato _del Sr .  Nsstor Cac&&ro. ( ~ i c t  . Com. 
Ens. y Presupuesto 1. 

Se aprueba por unanimidad, en general  y cada a r t i c u l o ,  e l  despa- 

c h o  de l a s  Comisiones prorrogando hasta  e l  31/10/61 e l  contrato d e l  Sr.  Nés- 
(I 

t o r  Cacheiro extendido por Re S .ltiov. Pers. n0677/59, mcrementando l a  asigna- 
- -Y cidn establecida en l a  misma hasta m$n 5.500. Establef?? ndo que e l  gasto 

demande l a  resolucidn s e  imputar4 a l a  par t ida '!Para contratación de profe- 

sores,  investigadores y personal a u x i l i a r N  de l  presupuesto de l  Rectorado y 

Consejo Superior, hacidndose constar que e l  Sr .  Cacheiro percibid l a  suma 

de m$n 3.500 con imputacidn a l a  m i s m a  part ida hasta e l  j1/10/60. Dejando 

constancia que e l  monto establecido en e l  A r t .  lo es ta rá  su jeto a l o s  des- 

cuentos ordinar ios  y extraordinarios de Ley y no será  incrementado e - con bo- 
S - . -  

n i f  icacidn por n i d n  concepto. 

Ex-~te - . n01266/6s: 1n.g. Aqr. Juan 1. Valencia s o l i c i t a  l a  -ixórrug~l hasta e l  
31h0/61  d e l  contrato de l  Lic. J u l i o  Díee. ( ~ i c t  .~om.Ens. 
p r a ~ ) .  1. 

Se aprueba por unanimidad e l  despacho de l a s  Comisiones prorrogan- 

do, hasta e l  31/10/61 e l  contrato de l  Lic.  J u l i o  Diez extendido por Res. 

Mov.Pers. n0677/59, incrementando l a  asignación establecida en la niama 



hasta  mln 1 2  4 000 faensualea + debiendo dtmplir dedicacidn exclusiva. Estable- 1 
ciendo que e l  gas30 que ihrdande La pxesdnte reaoluci6n se imputará a l a  par- 

t ia& "Para con-ixatacidn de yrof eaorea, $ntigst@adores y personal auxi l ia r"  

del presupuetlto de l  Rectorado y consejo Superior, hacidndbse constar que 

e l  Lic. J u l i o  Diez percibió hasta e l  31/10/60 l a  suma de m$n 4.800 don im- 

pu-kacidn a l a  m i s m a  pa r t ids ,  De jando expresa oonstanck8 que e l  monto esta-  

blecido en e l  A r t .  lo estard su je to  a los descuentos ordinar ios  y extraor- 

dinar ios  de Ley y no ser$ increiuentado con bonificaciones por nin* concep- 

to .  

Expte. n01266/60: Im, &P. Juqn 1. Valencia solicita l a ,  ~ b r r o g a  hasta e l  
31/10/61 d e l  contrato de l a  ~ i c .  ~ o r k  ~~+&$6n. ( ~ & c t  .Com. 
de Ens. y PresupuesBo..-1 1 

Se apnieba por unanimidad, en general  y cada a r t i cu lo ,  e l  d e s e  

&o de l e s  Comisione~ prorrogando, hasta e l  31/10/61 e l  contrato de l a  lis.--1 
Dora R5eves dntdn, extendido por Rea. Mov. Pers. n0677/59, increiaentando l a 1  

asignacidn establecida en l a  mi-  hasta  m$n 12.000 mensuales, debiendo c d  

p l i r  dedicacidn exclusiva. Estableciendo que e l  gasto que demande la 'presen =/ 
t e  resolución se  imputará a l a  parbida "Para contratación de prl 

vestigadores y personal aux i l i a r " ,  d e l  $resupuesto d e l  Xeotorado y Consejo 

Superior, haciéndose constar que l a  Lic. .Dora Nieves Antón percibid hasta 1 
e l  31/3,0/60 l a  suma de m$n 7.000, con imputacidn a l a  misma part ida.  D e j a -  

do constancia que e l  monto establecido en e l  A r t .  1 0  de l a  preaente resolu- 

cidn no ser& incrementado con bonificaciones por ningún coneepto y estara 

sujeto  a l o s  descuentos ordinar ios  y extraordinarios de ley. 

Expte . n01362/60 : Cri te r io  para l a  deal~nacidn de Frof esores  add-. 
Dict.Com. de ~ne,) 

Se aprueba, por unanimidad y cada a r t i c u l o  en pa r t i cu la r ,  e l  
deepacfro de l a  Comisidn que dice;  

lo.- 3ncogaendar a l a  Com. de Ensefianza e l  estudio de l o s  requisitos, de- 
beres y ft$bciones de l o s  profesores adjuntos ,de e s t a  FacultL3d, consideranda 
l a s  neces$dades y ca rac te r i s t i cas  de los d i s t i n t o s  Departamentos. 

2 O  ,- Postepgar basta l a  aprobacidn de dichas bases ,  l o s  l l~miidos a concur- 
so de profesares adjuntos, 
3O,- Estableoer ooma cri-&erío a los efeotos  de l l e n a r  l o s  cargos -res- 
c indibles  de profesores a a j w t o s  y hasta dicho l l amado  a concurso; se - 



e f  ectgen designaciones in te r inas  que cadudarán a l  t d m l n o  de l o s  concursos. 

4O..- Establecer como noma que l a s  designaaionee dd profesores adjuntos de- 
berán hacerse sobre l a  base de l e  dedicacidn excLusivn, aduitidndose como 
excepción dedicaciones menores. 1 

1 
Expte . n013.63/60 r, noma$ para-la de signacibh, de Profe sore S i n t e r inos  s 

cox¡trat;_dos g ( ~ i t .  Com. de ~ n s e i i a n d  1 
Se aprueba por unünimidad que vuelva a ~ o m i s l ó n  para introducir  

algunas modi9Ycaciones~ 

Fxpte. n01040J60: Pto. &h..&or~.Anal. y ~ u h i c a  ~ i s i c a  s o l i c i t a .  s e  . 
contrate  a l  DG). Tomda Buch como l?rof.Asociado cgn ded. 
e x ~ u y i $ a .  (Dict.coa, de Ens. y ~resuoues to) . .  

De aprueba por unanimidad e l  despacho de las Comisiones so l i c i -  I 

tando a l a  Univ. de Bs.As. autoriaaoidn parq cont ra ta r  a l  Dr, Tomas Buch de 

acuerdo con l o  establecido en e l  Art .54 d e l  Estatuto Univers i tar io ,  para 
1 

colaborar en t a r e a s  docentas y de investigacidn en e l  Dto. de ~uún.Inorg. 

Anal. y Quimica Fís ica ,  con categoría de Prof.Asociado con dedicacidn ex- i 
clusiva,  desde e l  1°/9/61 haata e l  31/8/64. 

s o l i c i t a  saber e l  Consejero J.J. Giambiagi s i  l o s  contratos  se 

a justarán de acuerdo Con e l  nuevo decreto de dedicacidn exdlua5va.- - $ 
Se acuerda pvo por Secretarfa se s o l i c i t e  a l o s  Dtoe. que - h f o r -  , 

men aaerca de qu8 contrabbsi aerán autoniáticos y dudies no, a fin de obrar 

en consecuencia. 

Aclara e l  Consejero Ortiz que vbf 6 agrobatorianente e s t e  despacho 

en base a l o  que opinara en l a  sesidn an te r io r ,  ya que e s t a  contratacidn se 

hace teniendo -en cuenta l a  regiamentacidn aprobada p o r  e l  C. D. 
S i Expte. n086V60: Departamento de Matemática eleqa - un proyecto de reglamenta- 

cidn referente  a l  r 8 a b e n  de prom_oción de l o s  cursos o-pta- 
t i vos  Que .f.Wuran en e l  plan de estudios Clel Doctorado en 
Cs. blatemdticas (Diot. Com. de &s. ) 

Se aprueba por unanimidad e l  siguiente régimen de promocidn para 

l o s  curaos optativos de l  plan de e ~ % u d i o s  vigente (1957) en e l  Dto. de Mat. 

l l l ? . -  Los cursos optativos de l  Dto. de Xatemática podrdn Tener una duracidni 
variable ,  l a  cual incidirá sobre e l  puntaje. La duración y puntaje se  anun- 
ciarán an tes  de l  cdmienao de l  curso. E l  dictado, duración y punta je de un 
curso optativo d e b e d  s e r  Directivo 

.-> - -->--: . . "  de l  Dto .  de Matemdtica. - - 
. . . L .  - .- - . . 

2O.9 Para l o s  cursos optativos cuya fecha de in ic iac idn  no coincida con l a  
de un cuatrimestre regular, se  abrirá un período Be i n s c r i ~ c i d n  especial  a 
propueeta del  Dto; -. 



3O.o Loa cursos optat ivos  que no formen parte como materia regular  d e l  plan 
de estudios de otro  Dto., deberán s e r  aprobados dentro de l a s  s iguientes  
fechas: a l l o s  cursos dictados en e l  primer cuatrimestre *. antes  o en l a  d1- 
tima fecha de exámenes de l  turno febrero-marzo de l  año inmediato siguiente;  
b )  l o s  cursos dictados en e l  segundo ouatrimestre, antes  o en - l a  última 
fecha de exddenes de l  turno de ju l io  de l  ano inmediato siguiente.  

4O.- Los cursos optativos a que se  r e f i e r e  e l  a r t i c u l o  a n t e r i o r  podrdn ren- 
d i r s e  como l i b r e s ,  contando con e l  asentimiento d e l  Profesor o d e l  Dto., 
quienes f i j a r á n  en cada caso l a  manera de r e a l i z a r  e l  examen en su parte 
pr4ct ica ,  pero siempre dentro de loa perfodos indicados en e l  A r t  ,3O, 

5*.- Loa cursos optativos que f."mmen par te  como materias ob l iga to r i a s  de l  1 
plan de es%udios de o t ro  Dto. de l a  Fac. o de otra Fac., seguirán e l  régi- 
men de gromocidn que tengan establecido en e l  N o .  respecti ' to, pudiendo e l  
Dto, de Matemática gest ionar  un régimen especial  ee correla t ividades para -q 1 . & I I  alumnos, siempre de acuerdp gen eL d;L$gQ. - - 01 A .que la materia pertenece". 

. .- , . 7 .  
2 .S .- 4 

Expte,  nO&299i60: D~O. ae M a t e e t i a a  s o l i c i t a  se ponsldere , equivalente DOP. 

ata h i o a  y.e.z l a .  asignatura llComplem&o S de Xat emdt ica" 
pare. Bidlonos, de,. llAndlisis IItl aara su$&icos (Dict . ~om. 

. de Ena. 2. 
Se aprueba por unanimidad e l  despaohb de la Comisidn consideraatl~ Y 

equivalente, por e s t a  única vez, l a  asignatura "dndX$sis 11" de La Licen- 1 
c ia tura  en C s .  Químicas e l a  asignatura tlComplementos de ~ a t e d t l c a ~ ~  de 1-q -m - Ti-*- r--- J 

- l i 
- - 

Licenoiatura en Cae Bioldgicas. r .-1 . -  
, % ' m  

5 
- 2 -L. -:: 

Ex~te . .  n?,858/60: Dto. d e  C s .  Geol6pricas s o l i c i t a  se incluya en e l - a & ~ o  HB* 
de materias optat ivas ,  a l a  asianatura ttGeoloaía d e l  Pleis- 

, tocenotl(Dict. Com. de Ens. ) 
Se aprueba por unanimidad e l  despacho de l a  Comisión ir?luyendo 

l a  materia "Geología de l  PleistocenoN dentro d e l  '*?rupo Al1 de materias op- 

t a t i v a e  de l  doctorado en Cs. ~ e o l d g i c a s  (Plan 1957). 

Expte. n01273/60: Centro de Estudiantes de Cs. Naturales s o l i c i t a  una sub- 
voncidn de m$n 30,OQO pera l a  publicacidn de un número de 
l a  r e v i s t a  ~Holmber~ ia"  

Infama e 1  **flor Decano q ~ ~ c  l a  r e v i s t a  llPoinbergiafl recibfa  U$ 7 
subsidio de $10.000 y que e l  aumento a $30.000 apenas alcanza a cubrir  e l  '4  
aumento en e l  costo de materiales. 

Indica e l  Consejero J.J. Giaibiagi  que habria que propender a 

ordenar e l  número de publicaciones que hay en e l  país y publicar sdlo l a s  

realmente j ~ t e r e s a n t e s .  ~ d e a d s  cree que e l  mater ia l :  papel y d e d s  elemen- 

t o s  de esta r ev i s t a  son demaaiado lujosos. No cree oportuno que l a  s~bven-  

cione l a  Facultad. 



Expresa e l  Consejero Ortiz que haciendo e l  t r aba jo  en una im- 

nrenta sa le  más barato que en Rotaprint,  y que e l  papel Be l a  r e v i s t a  no * 

t i ene  l o s  recargos de l  papel comdn, de modo que también e s  más ventajoso. 

Además e n  papel de i n f e r i o r  calidad no pueden hacerse l o s  grdficos.  Esta 

r e v i s t a  publica a r t f c u l o s  de mucho i n t e r e s  y sa l e  con gran regularidad. 

Expresa e l  señor Deoano que e l  problema de l  número de publica- 

ciones ex is ten tes  y su reordenamiento ya se ha considerado en e l  Consejo 
- 

de Investigaciones y exige un estudio profundo. Entretanto,  opa- 4ue de- . - - 
ber ía  mantenerse e s t a  r ev i s t a .  m 

*. - 
4 .  . .- .. . . . . , . 

Indica e l  Consejero Herrera que e s t a  r e v i s t a  representa  una 

t rad ic ión  c i e n t i f i c a  en e l  pa ís  y que hay que apoyarla. Se adhiere )1 Con- 

se jero  Zappi a es tos  conceptos. - .  
m h - . ! v m  . 

Se aprueba por mayorfa e l  despacho de las Comisiones otorgando 

a l  Centro de Estudiantes de Ciencias Naturales una subvencidn de m$n 30.000 

destinada a solventar l o s  gastos de publicación d e l  n h e r o  ya lmpreso de 

l a  r ev i s t a  ftHolmbergiafit . Crear en e l  presupuesto 1960/61 l a  partida co- 

rrespondiente para atender dicha subv,?,nci6n. d 

- +. 

Sin más asuntos que t r a t a r  . . %  
se levanta l a  reunidn a las 20.15 hs. 

-. . . . '. .. . . . .. . * . _  

F.. 

-- .= : 3. 
1 - 
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